



HEROE-PENA 1, HASTO-WAWAN 2, AFNAN-SINGGIH 3
Seluruh Paslon Sepakat Bangun Yogya Bersama-sama

YOGYA (KR) - Berbeda dengan kabupaten lain di DIY yang dilakukan Senin (23/9) siang hari, pengundian nomor urut pasangan calon (paslon) Walikota dan Wakil Walikota Yogya justru digelar pada malam hari. Pasangan Heroe Poerwadi dan Sri Widya Supena (Heroe-Pena) mendapat nomor urut 1, Hasto Wardoyo dan Wawan Harmawan (Hasto-Wawan) nomor urut 2, serta M Afnan Hadikusumo dan Singgih Raharjo (Afnan-Singgih) nomor 3. Seluruh paslon juga sepakat untuk membangun Yogya bersama-sama.

Pengambilan undian nomor urut dilakukan oleh masing-masing calon walikota. Sebelumnya calon wakil walikota diberi kesempatan mengambil nomor antrean untuk pengundian. Sesuai hasil pengambilan nomor antrean, pasangan Heroe menjadi yang pertama mengambil undian nomor urut, disusul Hasto dan terakhir Afnan.

"Tadi ketika harus mengambil undian itu saya pandang satu per satu. Sampai saya lihat lagi dan akhirnya ternyata kita diminta untuk nomor satu," ungkap Heroe.

Menurut Heroe, untuk memimpin Kota Yogya memiliki tantangan yang sangat banyak meski luas wilayah di kota ini cukup sempit. Sehingga tidak ada satu pun paslon yang mampu menyelesaikannya sendiri melainkan harus bersama-sama. Baginya, imbuhan Heroe, menjadi walikota bukan soal jabatan, kekuasaan, kewenangan atau membuat aturan melainkan merupakan tanggung jawab membawa Kota Yogya menjadi lebih baik dan mensejahterakan warga.

Sedangkan Hasto juga sepakat bahwa setiap paslon tidak akan mampu berjuang sendiri melainkan harus bersama-sama. Apalagi Kota Yogya tidak memiliki sumber daya alam melainkan sumber daya manusia yang melimpah. Untuk itu pembangunan yang tidak berdasarkan pada aspek pemberdayaan manusia maka akan jauh ketinggalan dengan daerah lain. "Untuk menuju Indonesia maju itu SDM harus unggul dan berkualitas, warganya harus bekerja atau tidak menganggur, kemudian bisa menabung atau menyerap tenaga kerja, dan tidak ketinggalan perempuan harus berdaya. Itu yang harus kita perjuangkan," tandasnya.

Terkait nomor urut dua yang diperolehnya, menurut Hasto

sudah menjadi takdir bagi dirinya. Hal ini lantaran sejak menakhodai BKKBN dirinya tidak pernah lepas dari kampanye dua anak cuknp. Begitu pula ketika masih aktif praktik dokter kebidanan pun juga begitu. "Insyaallah nomor dua sudah menyatu dengan saya dan membawa berkah bagi kita," katanya.

Sementara Afnan menilai, berapapun nomor urutnya masing-masing paslon pasti memiliki makna dan kelebihan. Dirinya bersama Singgih justru sudah menantapkan diri untuk menjadi pelayan di Kota Yogya dan bertekad mampu melayani seluruh warga secara umum. Afnan pun berharap Pilkada Kota Yogya 2024 tercipta suasana yang damai, aman dan berintegritas. **(Dhi)f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005